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随后，城市晚报全媒体记者来到长春市邮电小区15栋居
民楼加装的电梯附近，施工工人正在进行电梯保温层的施
工，电梯的主体已安装完毕，远远望去也十分大气、漂亮。

“电梯安装完毕之后简直太漂亮了，这部电梯安装完，我
估计其他单元的居民也会抢着安装电梯了！”居民张先生表
示，加装的电梯可以给居民带来很多方便，居民特别希望电
梯马上安装完毕，这样居民上下楼就方便多了！

施工工人表示，他们正在进行电梯底部的保温层的施
工，以及电梯的调试工作。对于电梯何时能完工？施工工人
表示，“加装的电梯将在10月末完工，距离现在也就还有10多
天了！”

在施工工人施工时，不时有楼上的居民下楼咨询电梯的
安装进展情况，也有其他栋楼的居民到现场观看，老旧小区
加装电梯的确得到了很多市民的关注。

/城市晚报全媒体记者陆续 报道 蒋盛松 摄

长春俩老旧小区加装电梯十多天后完工
新闻回放：近一段时间以来，长春老旧小区安装电梯一事受到了市民极大的关注，8月30日，记者在对长春市朝阳区省委老干部局宿舍和

邮电小区进行踏查时发现，老旧小区安装电梯可能马上就要变成现实了，这两个老旧小区的电梯安装工作已经在紧锣密鼓地进行中。

“长春老旧小区加装电梯”续

“我天天到楼下看电梯安装的进展情况，越看越高兴，我
们居民真希望电梯能快一点儿安装好……”省委老干部局宿
舍的谷阿姨兴奋地表示。

近日，长春老旧小区安装电梯一事引来了广大市民朋友
的关注，经过几个月加班加点地安装工作，目前，长春市朝阳
区省委老干部局宿舍和邮电小区两个老旧小区安装电梯的
试点小区的电梯安装进展令人兴奋，两个小区加装的电梯都
将于10多天后完工。

省委老干部局宿舍：
“老楼安装了电梯，是多么让人高兴的事儿啊”

14日上午，城市晚报全媒体记者来到了位于长春市朝阳
区清华路与新疆街交会处附近的省委老干部局宿舍的加装
电梯现场。记者注意到，两部电梯的主体已经安装完毕，远
远望去，外观呈绿色的两部电梯十分壮观、大气。电梯分为
七层，每层都由透明的玻璃包围着，呈现的绿色就是玻璃的
颜色。电梯的玻璃都已安装完毕，只剩下两部电梯的楼宇门
和玻璃还没有安装。另外，两部电梯都可以自由载人，载人
只限于施工的工人，居民还不能使用电梯。

“电梯的连廊和地面以及玻璃的安装都差不多了，剩下
几天只有安装楼宇门和玻璃的任务，10天后，两部电梯的施
工就能结束……”现场施工的负责人孙经理表示。

居民谷阿姨住在省委老干部局宿舍的七楼，她是此次老
旧小区加装电梯的直接受益者。每天，她都要和老伴跑到楼
下，看看电梯的安装情况，为施工的工人加油、鼓劲儿。

“这是一件很好的惠民政策，这样的老楼安装了电梯，是
多么让人高兴的一件事儿啊！我们整个小区的居民心都特
别齐，一致同意加装电梯。”谷阿姨表示，随着他们年龄的增
大，上下楼越来越不方便，恰好赶上了政府的好政策，小区这
回安装了电梯。

孙经理表示，省委老干部局宿舍加装的两部电梯有一个
特别之处就是，这个宿舍恰好具备将电梯安装到居民家中的
条件，让电梯直接入户，这样就给居民提供了不少方便。

对于加装电梯的费用问题，记者在采访中了解到，除去
政府给补贴的那部分以外，剩余的电梯费用由小区的所有居
民按照楼层的高低协商解决，居民谷女士表示，“我们小区居
民的心往一块聚，我家七楼，就是多花一点儿钱，我也愿意。”

孙经理表示，电梯加装完毕之后还要通过验收才能让居

邮电小区：加装的电梯十多天后将完工

民使用。电梯使用时，按照规定，每半个月、一个月，一个
季度、一年都要进行项目不同的检测和维护，以达到让居
民安全使用的标准，“以后，每年每户居民交的费用大概在
300元，包括了电费、使用费和维护费等。”

邮电小区15栋电梯正在施工

老干部宿舍电梯正在施工

老干部宿舍电梯的连廊

施工工人正在邮电小区安装电梯

邮电小区安装的电梯即将投入使用


